
„Du parkst auf dem Fahrrad-
Schutzstreifen  und
telefonierst?  Hier  ist  mein
Unverständnis!“

Bild von Hebi B. auf Pixabay

Ich bin mit meinem Fahrrad unterwegs und sah ein Auto, das auf
dem Schutzstreifen für Fahrradfahrer parkte.
Ich war sehr überrascht und sprach die Autofahrerin an, weil
sie  nicht  rücksichtsvoll  war  und  andere  Fahrradfahrer
gefährdete. Schutzstreifen sind wichtig für die Sicherheit von
Radfahrer:innen.

Deshalb hier mein Appell:

Fahrrad-Schutzstreifen  sind  wichtig,  weil  sie  Radfahrer
schützen.
Sie erhöhen die Sichtbarkeit im Straßenverkehr und geben ihnen
einen sicheren Platz.
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Wenn Autos auf den Schutzstreifen parken, wird die Sicherheit
der Radfahrer gefährdet.
Deshalb ist es wichtig, dass jeder Verkehrsteilnehmer weiß,
wie wichtig solche Schutzstreifen sind. Dementsprechend ist es
auch  wichtig,  dass  jeder  Verkehrsteilnehmer  weiß,  dass  es
seine  Pflicht  ist,  sich  an  die  Regeln  zu  halten  und  die
Schutzstreifen zu respektieren.
Auch wenn ein Fußgänger oder Radfahrer den Schutzstreifen ohne
eine Gefahr für andere benutzen möchte, muss er sich an die
vorgegebenen Regeln halten.
Nur so kann das Sicherheitsrisiko für alle Verkehrsteilnehmer
minimiert werden.

Es  ist  nicht  erlaubt,  auf  Fahrrad-Schutzstreifen,  Radwegen
oder in Fußgängerzonen zu parken.
Wenn man erwischt wird, kann man ein Bußgeld bekommen und man
bekommt sogar Punkte im Verkehrszentralregister.
Wir müssen also die Verkehrsregeln befolgen, um uns und andere
zu schützen.

Als Autofahrer:in ist es wichtig, Rücksicht auf andere zu
nehmen und an Verkehrsregeln zu halten.
Wir  müssen  uns  bewusst  machen,  welche  Auswirkungen  unser
Verhalten im Straßenverkehr haben kann.
Parken auf Fahrrad-Schutzstreifen ist verboten und wir sollten
lieber  eine  sichere  Parkmöglichkeit  in  der  Nähe  oder
öffentliche  Verkehrsmittel  nutzen.
Wenn wir alle Verantwortung übernehmen, können wir gemeinsam
dazu  beitragen,  dass  der  Straßenverkehr  sicherer  und
respektvoller  wird.

Deshalb:  Parke  nicht  auf  Fahrrad-
Schutzstreifen!
Im Straßenverkehr haben wir alle eine Verantwortung und müssen
uns  respektvoll  gegenüber  anderen  Verkehrsteilnehmern
verhalten und die Verkehrsregeln einhalten.



Denke daran, dass du als Autofahrer:in eine Vorbildfunktion
hast.
Übernimm Verantwortung und mach den Straßenverkehr sicherer!


